

Bruder und Schwester in Not / Brat in sestra v stiski



An alle Pfarren Kärntens

Klagenfurt, November 2023

UGANDA: Berufsschule Regina Pacis - Lernen für's Leben

Ein herzliches Grüß Gott!

"Alles, was in die Erde fällt, wächst.", berichtet Provisor Charles Lwanga Mubiru über sein Heimatland. Auch gute Ideen gedeihen in der fruchtbaren Erde Ugandas. "Im Bildungssystem fehlt es an einer fundierten Berufsausbildung. Wer nicht gut ausgebildet ist, wird später keine solide Arbeit bekommen, mit der man eine Familie versorgen und Kinder zur Schule schicken kann. Die Armutsspirale dreht sich immer weiter. Da sah ich die Notwendigkeit zu helfen." Die Idee, eine Schule zu bauen, war geboren und fiel in die Herzen vieler Menschen. Vor drei Jahren wurden die ersten Früchte geerntet: mit großer Hoffnung und Freude konnten die Türen der Berufsschule "Regina Pacis" für die ersten 16 Schüler:innen geöffnet werden. Neben den verpflichtenden Oberstufenfächern werden drei berufsbildende Kurse angeboten: Schneiderei, Friseur und Elektroinstallationen. Die Schule wächst weiter: inzwischen besuchen bereits über 200 Kinder und Jugendliche "Regina Pacis". Besonders Mädchen, die in den ländlichen Regionen Ugandas oft von Bildungschancen ausgeschlossen sind, werden

hier gefördert. Genauso wie Kindern, die einen schweren Start ins Leben hatten, so wie Francis: "Als ich drei war, bin ich krank geworden. Ich war oft in Krankenhäusern. Aber die Behinderung, die sich damals entwickelt hat, kann nicht geheilt werden.", erzählt der 14jährige. Die Schule, so wünscht er sich, soll sein Sprungbrett an die Uni sein. Sein Traum ist es Arzt zu werden, damit er einmal vielen Menschen helfen kann.

Bitte helfen Sie uns dabei, die Berufsschule Regina Pacis weiter wachsen zu lassen und Kindern wie Francis Hoffnung auf ein gutes, selbstbestimmtes Leben zu geben.



Für Ihre Hilfe sagen wir Ihnen ein herzliches Vergelt's Gott!

Rolanda Honsig-Erlenburg Vorsitzende BSIN

Mag.ª Karin Zausnig

Projektreferentin

Mag. P. Hanzej Rosenzopf, SDB Leiter des Referats für Mission und EZA

3 wertvolle Ideen, die das Helfen ganz einfach machen

Ein Gruß oder ein Dankeschön vom Nikolaus

Der Heilige Nikolaus besucht in Ihrer Pfarre Familien mit Kindern? Überraschen Sie doch auch "die Großen" und bringen Sie jedem Familienmitglied als kleine Aufmerksamkeit eine Nikolausschokolade mit! Bestimmt gibt es auch in Ihrer Pfarre Menschen, für deren Engagement und Hilfe Sie sich bedanken möchten: vom Pfarrgemeinderat über die Minis bis zur Lektorin oder dem Mesner. Eine kleine Nikolausschokolade macht große Freude!

Nikolaus-Gottesdienst

Gestalten Sie mit Hilfe der liturgischen Impulse einen Nikolaus-Gottesdienst, und laden Sie z. B. die Erstkommunionskinder und ihre Familien dazu ein. Welche Freude, wenn am Ende der Feier der Nikolaus kommt und Schokolade an "kleine und große Kinder" verteilt! Wenn Sie mehr über das Projekt "Regina Pacis – Lernen fürs Leben" wissen und darüber erzählen möchten, finden Sie detaillierte Infos auf: www.kath-kirche-kaernten.at/bsin

Nikolaus-Sackerl

Sie möchten die Nikolausschokolade in Ihrer Pfarre zum Verkauf anbieten? Es hat sich sehr bewährt, je eine Handvoll Täfelchen mit einem hübschen Geschenksband aus Bast oder Stoff zusammenzubinden. Das sieht ansprechend aus und kann gleich so weitergeschenkt werden!

Verwandeln wir gemeinsam eine kleine Süßigkeit zu einem lebendigen Zeichen der Hoffnung auf ein gutes und selbstbestimmtes Leben für viele!

Für Ihre Bestellung wenden Sie sich bitte an unsere Projektreferentin

Mag.ª Karin Zausnig

Telefon 0676 8772 2406

E-Mail bsin@kath-kirche-kaernten.at

Post Bruder und Schwester in Not, Tarviser Straße 30, 9020 Klagenfurt

Alle Materialien zur Nikolaussammlung werden von uns kostenfrei zur Verfügung gestellt. Diese können auch auf unserer Homepage **www.kath-kirche-kaernten/bsin** heruntergeladen und vervielfältigt bzw. für das Pfarrblatt o.ä. verwendet werden.

Für die Nikolausschokolade bitten wir um eine Mindestspende von € 0,90 pro Stück, ab einer Bestellmenge von 120 Schokoladen € 0,80 pro Stück. Bei Zusendung mit der Post verrechnen wir eine Versandkostenpauschale von € 4,--Der Reinerlös aus dem Verkauf der Schokoladen kommt unserem Projekt "Regina Pacis – Lernen für's Leben" in Uganda zugute.

Immer informiert auf

instagram.com/bsin.kaernten

😝 facebook.com/bruderundschwesterinnotkaernten